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Monsieur le Maire s’adresse à vous 
 

 
Chers amis Isloises et Islois, 
 

Depuis le début de l’année, notre village continue 
d’avancer grâce à l’implication de chacun. Les actions 
engagées témoignent de notre volonté de conjuguer 
modernité et respect de notre cadre de vie. 

Alors que l’été approche à grands pas et que la 
nature qui nous entoure rayonne de toute sa 
splendeur, c’est avec plaisir que je m’adresse à vous. Le 
retour des beaux jours ravive notre envie de partager, 
de nous retrouver, et de faire vivre ensemble notre 
village. C'est dans cet esprit que je suis heureux de vous 
parler aujourd'hui d'un projet qui nous tient 
particulièrement à cœur : la transformation de la 
chapelle Sainte-Geneviève en lieu de vie et de savoirs. 

Ce lieu emblématique, chargé d'histoire et au cœur 
de notre patrimoine local, va connaître une nouvelle 
vie. Grâce à une démarche collective, soutenue par des 
partenaires publics et des habitants engagés, la 
chapelle deviendra bientôt un espace ouvert à toutes et 
tous : pour accueillir des expositions, des ateliers, des 
concerts intimistes, des rencontres artistiques ou 
citoyennes… 

Ce lieu sera à l'image de Notre-Dame de l'Isle : 
chaleureux, vivant et accessible. Il offrira de nouvelles 
opportunités aux associations, aux créateurs locaux, 
mais aussi à vous, habitants, qui pourrez y proposer des 
idées, des projets, ou simplement venir y passer un 
moment convivial. 

Une première réunion de programmation a eu lieu 
le 28 mars dernier (propositions disponibles sur le site 
de la commune) et d’autres suivront : nous comptons 
sur vous pour y apporter vos envies et vos talents.Les 
travaux d'aménagement débuteront à l'automne. 

Je tiens à saluer la mobilisation des bénévoles et des 
associations qui, une fois de plus, vont faire vivre notre 
commune au rythme des événements culturels et 
conviviaux.  Grâce à eux, les liens intergénérationnels 
se renforcent et l’esprit villageois reste plus vivant que 
jamais. 

Cet été, plusieurs rendez-vous festifs nous 
attendent : fête de la musique, avec un plateau 
exceptionnel proposé par la municipalité, traditionnelle 
foire à tout du comité des fêtes et salon du livre de 
l’AISLC.  Des moments de partage que nous espérons 
nombreux et joyeux, et qui rappellent combien il fait 
bon vivre à Notre-Dame de l’Isle. 

 
 
 
Enfin, je vous invite à rester attentifs aux prochaines 

réunions publiques. Elles permettront d’échanger sur 
les projets à venir ou en cours ; amélioration de nos 
équipements, aménagements durables, ou encore 
actions en faveur du lien social. 

Au nom de toute l’équipe municipale, je vous 
souhaite, à toutes et à tous, une bonne lecture du 
Catenay et souhaite avoir l’occasion de vous rencontrer 
lors des diverses manifestations à venir.   

 
A toutes et à tous un bel été chaleureux et serein 

auprès de vos proches  
 
Je reste à votre service. 
 

Thibaut BEAUTÉ 
 

Votre Maire 
 

  

Au sommaire de ce numéro : 

 Le mot du maire p. 2 

 Richesses de la bibliothèque p. 3 

 Le salon du livre p. 4 

 Le budget municipal p. 5- 8 

 Les projets à Notre-Dame de l’Isle p. 9 

 Comptes rendus des réunions des 
 conseils municipaux p. 10-12  

 Page du comité des fêtes p. 13 

 Fête de la musique et des voisins p. 14 

 Bien vivre ensemble p. 15 

 Informations utiles p. 16 



Au fil du Catenay [N°34  - juin 2025] 
 

  
 Page 3 

 

Un petit tour à la bibliothèque ? 
 

Partenaire de la médiathèque départementale de l’Eure, la bibliothèque de Notre-Dame de l’Isle peut s’enorgueillir d’un fonds 
divers, régulièrement renouvelé, et à destination de tous les publics. Dans cette rubrique, nos fidèles lecteurs vous font partager 
leurs coups de cœur… Alors, n’hésitez plus et venez faire un petit tour à la bibliothèque ! 
 

Le Grizzli Tome 1 : Un drôle de chabanais de Matz et 
Simon. Toute une époque se résume dans cette BD. Les 

années 60 dans un Paris qui n’est 
pas sans rappeler l’atmosphère 
des Polards d’Albert Simonin (Le 
Chateaubriand de l’argot), de Léo 
Malet, les San-Antonio de 
Frédéric Dard ou encore les 
dialogues d’Audiard. 

Il y a tout : l’univers du polar 
dans la pure tradition des romans 

noirs français, avec des dialogues tranchants et une 
ambiance inspirée des films de gangsters des années 
60, l’amitié, la loyauté, la rédemption. Le Grizzli, un 
ancien boxeur velu au physique imposant, vit 
paisiblement avec ses amis Toine et Jo désormais 
rangés « des voitures ». Cependant, leur tranquillité 
est perturbée lorsque Bébert-la-Gambille, un truand 
fraîchement sorti de prison, cherche à régler ses 
comptes. 
Avis :Une ambiance rétro habilement construite sur 

des dessins clairs et détaillés, des personnages 
attachants et des dialogues savoureux en font une 
lecture agréable pour les amateurs du genre. 

 

HAVANA CONNECTION – BD 
Historiquede Michel Viau (scénario) 
& Djibril Morissette-Phan (dessin et 
couleurs). L’ambiance de l’histoire 
est posée dès la première page par 
la couleur sépia qui nous immerge 
dans l’époque et la chaleur moite 
de Cuba. C’est un récit documenté 
sur la période trouble de la fin des 

années 50 et les tensions qui règnent entre la mafia 
(franco-américaine) et les révolutionnaires.1956, en 
pleine dictature de Fulgencio Batista, la Havane est 
l’eldorado de la mafia, du jeu, des casinos et bientôt 
de la drogue. C’est dans ce contexte qu’arrive Lucien 
Rivard, trafiquant Canadien accoquiné à la French 
Connection de Marseille. Mais la révolte menée par 
les étudiants contre la répression et la corruption 
monte, soutenue par un jeune avocat : Fidel Castro. 
Rivard se trouve impliqué dans la rébellion malgré lui. 
Avis : Découvrez une BD qui explore les liens entre la 

Mafia et les régimes autoritaires et la promesse de 
Castro de libérer Cuba. 

  

Norferville de Franck Thilliez. Franck Thilliez laisse au 
repos son duo emblématique 
d’enquêteurs pour un thriller « one 
shot » à l’ambiance glacée. 

Dans le cadre très inhospitalier de 
Norferville, une ville minière du Grand 
Nord québécois, la rencontre 
improbable d’un duo d’enquêteurs : 
Teddy Schaffran détective et 
criminologue à Lyon, le père d’une 

jeune fille sauvagement assassinée, part sur les traces du 
tueur avec  Léonie Rock, une flic métisse, mise sur 
l'affaire,  contrainte de renouer avec cet endroit coupé de 
tout où elle est née et où, adolescente, trois inconnus 
l'ont violée. Un retour vers son enfer, alors que les 
températures frôlent les 20°C.  
Avis : Fans de polars et de thrillers « gore » ce livre est 

pour vous ! Une atmosphère oppressante dans un 
univers sombre et glaçant qui maintient le lecteur en 
haleine jusqu’au dénouement.  Bref : J’ai aimé !!! 
 

Le 29 juin prochain nous fêterons les dix ans de notre 
salon du livre « Notre-Dame de Lire ». Ce rendez-vous qui 
a  lieu tous les deux ans jouit d’une belle notoriété dans le 
village et dans la région. 

Pour cette sixième édition, 
c’est un casting exceptionnel que 
l’A.I.S.L.C a réuni , avec, comme à 
l’accoutumée, une quarantaine 
d’auteurs, allant de la BD aux 
témoignages en passant par la 
littérature jeunesse, le roman ou 
le polar ! 

Pour suivre l’actualité du salon, rendez-vous sur 
Facebook :  https://www.facebook.com/AISLCNDI .  

Vous y découvrirez le programme ainsi que la 
présentation de nos invités. 
 

Un événement de ce type demande une organisation 
lourde et, le week-end de l’événement un grand nombre 
de volontaires pour en assurer le bon déroulement. Notre 
équipe enthousiaste et sympathique manque encore de 
quelques bras aussi, si vous pouvez dégager un moment 
dans votre emploi du temps, n’hésitez pas à nous 
contacter par mail (notredamedelire@hotmail.com) ou 
par téléphone (06.12.48.68.78). 
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Le salon du livre revient 
 

Le salon du livre revient : demandez le programme ! Celui-ci sera disponible sur place et bientôt aussi dans vos boîtes au lettres ! 
Le Catenay vous en propose un aperçu, en avant-première. Sous réserve de modifications de dernière minute, naturellement … 
 

 
TOUT AU LONG DE LA JOURNÉE: 

 
Des cafés littéraires animés par Frédéric JULIEN  

autour de thématiques variées. 
 

Lectures pour enfants. Dans un lieu cosy, des 
lectures seront proposées aux enfants de 3 à 10ans. 

 

Groupe musical: composé de cinq cuivres et d'une 
batterie, cette fanfare passionnée de variétés 
françaises et de popmusic, animera le salon. 
dynamisme et bonne humeur assurés ! 
 

Exposition « Notre chère planète » 
Venez découvrir en très grand le livre réalisé par les 

élèves des Écoles des Hirondelles et des Écureuils 
autour du thème des fragilités et des beautés de la 
terre. Vente du livre sur le salon et dédicace par 
Séverine DALLA. 

 

Animations à bord du « LadyBird » 
Les bénévoles de l'association le Cercle du Bateau 

Atelier de Vernon proposeront diverses animations 
toute la journée : lectures, scène ouverte aux 
musiciens,... 

Office du tourisme SNA Normandie : 
Leur camion touristique sera présent sur le salon et 

vous apportera tous les renseignements que vous 
souhaitez sur notre belle région. 
 

Animations surprises : découvrez, tout au long de  la 
journée, ce que vous réservent le salon et nos invités 
vedettes. De beaux moments de partage en 
perspective ! 

MAIS AUSSI : 
 

A 15h : Dictée pour tous. Le début de l'exercice sera 
ouvert aux enfants à partir de 10 ans puis se poursuivra 
avec les adultes. Venez tester vos connaissances 
orthographiques et grammaticales. 

Les meilleurs participants seront récompensés! 
 
A 17h:Tirage de la Tombola et remise des lots aux 

gagnants. Conservez bien vos tickets, vous serez peut-
être un de nos gagnants! 

 
ET SURTOUT : 

 

Rencontrez les auteurs et faites dédicacer vos 
ouvrages préférés! 

 
Florence BELKACEM 
Toine BELLET 
Juan Maria CORDOBA  
Jean-Paul CROIZÉ  
Séverine DALLA 
Eva DARLAN** 
Thierry DECARBONNIÈRES 
Eric DE L'ESTOILE 
Cécile DELACOUR-
MAITRINAL 
Arnaud DELALAN  
Roger DELAPORTE 
Cécile DELÎLE 
Alexandre DESPRETZ 
Evelyne DRESS 
Anny DUPEREY 
Carole DUPLESSY-ROUSÉE 
Pierre EFRATAS 
Paul & Sophie ELKHARRAT 
Georges FENECH 
Johanne GABRIEL 

Ambre LAZULI 
Christine LEBEL 
Karine LEBERT 
Sébastien LECORNU** 
Paul LETREVIER 
Marc MASSE 
Yvan MICHOTTE 
Christian MILLERET 
Danielle MORIN 
Anne PEIGNELIN 
Brigitte PIEDFER 
Fred ROMANUIK 
Nathalie SALMON 
Henri SANNIER 
Sonia J. SAM 
Nathalie SAUVAGE 
Romain SLOCOMBE 
Julys THILD 
Marie-Séverine 
TROUBAN 
Frédéric ZEITOUN 

**sous réserve de disponibilité 
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Les finances communales 

INTRODUCTION 
C’est encore dans un contexte particulier que nous avons construit le budget 2025.  
Vous n’êtes pas sans savoir que la dette de notre pays a atteint un tel niveau que les gouvernements successifs 

ont entamé une chasse aux économies. Les collectivités sont mises à contribution pour 2025 à hauteur de 2,2 
Milliards d’€. 

Ainsi la loi de finances de 2025 contient deux mesures d’effort : l’une vise à conserver la dynamique de TVA de 
2025 estimée à 1,2Md€ et la seconde visant à lisser les recettes des collectivités locales pour un montant de 1Md€. 

Ce dispositif prévoit la répartition suivante : 500M€ pour les Communes,220M€ pour les Départements et 
280M€pour les Régions. Compte tenu de notre taille, l’impact devrait être minime pour notre commune sur 2025, 
même si à terme, le fameux « ruissellement » impactera directement les niveaux de subventions de nos 
investissements. Ceci nous incite à être encore plus vigilants sur nos dépenses de fonctionnement et à provisionner 
pour nos Investissements futurs.  

Si nous faisons un point chiffré sur nos dix dernières années de la section de fonctionnement, nous nous 
apercevons que nos dépenses sont parfaitement maitrisées. La pointe enregistrée en 2021 correspond aux travaux 
de la rue Clergeot réalisés conjointement avec le Syndicat de Voirie Vexin Seine. Les statuts du syndicat nous 
permettaient de partager à part égale cette opération de plus de 400K€. La contrainte était de la supporter en 
fonctionnement et non en investissement. Depuis ses statuts ont été modifiés, de sorte que le syndicat ne participe 
plus aux travaux neufs, mais uniquement à l’entretien des voiries communales. 

Pour les recettes, le constat est simple, la commune est dépendante à 90% des impôts et dotations de l’État. 
Situation qui risque de nous fragiliser si la pression de l’État se fait plus forte sur les collectivités (Cf. ci-dessous) 

 
 

Sur le plan des investissements, les nombreux travaux réalisés ont pu aboutir grâce aux recours systématiques 
aux subventions et dotations de notre EPCI (SNA), du département et de la région pour les voiries et bâtiments 
publics. La participation moyenne de la commune est d’environ 52% sur l’ensemble de ces travaux. Un rapide rappel 
des principaux chantiers effectués : 

 École : réfection des salles de classe – démolition du bâtiment préfabriqué (amianté) – réfection de la 
cour de l’école 

 Mairie : mise en conformité PMR – Isolation du bâtiment – Parc paysagé et aire de jeux 
 Église : réfection des façades (avec l’aide de volontaires de la commune) – Chauffage – Électricité 
 Lavoir : chantier participatif (totalement assuré par les habitants) 
 Voirie : 2ème Tranche Rue Mauger – Carrefour de la Ceriseraie – Rue Clergeot (et traitement des 

ruissellements) 
 Éclairage Public : La quasi-totalité de l’enfouissement des réseaux a été réalisée. Il reste sur le bourg la 

rue Léopold Joly et sur le Hameau de Pressagny le Val, la rue Émile Breton et la rue Seney. La rue 
d’Hennezis est programmée pour la fin d’année.  
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Les finances communales 

 Sécurité : vidéo surveillance  
 Salle des Fêtes : mise aux normes électriques et cuisine réaménagée (travaux de carrelage par l’agent 

municipal) 
Acquisitions Mobilières :  véhicule de service – tracteur-tondeuse – remorque – fourgon utilitaire 

 Acquisition Immobilière : ensemble immobilier rue Clergeot – murs du restaurant « l’Envie » - en 
cours de portage, le Clos du Catenay (Rue Clergeot). 

Le total de ces investissements représente un montant de 2,4M€ soit en moyenne 240 K€ par an.  
Sur la même période les recettes moyennes annuelles de la commune (hors subventions) ont représenté 384K€ 
Les emprunts réalisés s’élèvent sur la période à 375K€. Les intérêts de la dette sont de 2.500€. Le remboursement 

est de 25K€. 
Vous trouverez avec le budget 2025 les gros chantiers en cours et leurs financements. 

€€€€€

Le cadre général du budget 
L’article L. 2313-1 du CGCT prévoit « qu’une présentation brève et synthétique retraçant les informations 

financières essentielles soit jointe au budget primitif afin de permettre aux citoyens d’en saisir les enjeux. » 
Le présent article répond à cette obligation pour notre commune. Il sera composé d’une présentation du Compte 
Financier Unique (CFU) 2024 et de la présentation du budget 2025 validé lors du conseil municipal du 7 mars2025. 

Le Compte Financier Unique  
Le Compte Financier Unique retrace l’ensemble des dépenses et recettes réalisées par la commune  

entre le 1er janvier et le 31décembre 2024. 
Pour l’année 2024, la commune a dégagé un excédent de fonctionnement de 111.938€  

soit un recul de 7,6% par rapport à 2023 
  Dépenses Recettes 

Réalisations de l’exercice 
Section de fonctionnement 344 559 456 497 
Section d’investissement  151 292 79 256 

 + 

Report de l’exercice 
 n-1  (2023) 

Report en section de 
Fonctionnement 0 246 249 

Report en section 
d’Investissement 0 98 504 

 
 = 
TOTAL    (Réalisations+ reports) 495 851 880 506 
 

Restes à réaliser à reporter 
en N+1  

(au Budget 2025) 

Section de fonctionnement 0 0 
Section d’investissement 75 397 41 333 
TOTAL des restes à réaliser à 
reporter au budget 2025 75 397 41 333 

 

Résultats Cumulés 
Section de fonctionnement 344 559 702 745 
Section d’investissement 226 689 219 093 

TOTAL cumulé 571 248 921 838 
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Les finances communales 

La dette 
Sur l’exercice, le remboursement du capital des emprunts en cours a représenté 25.091,39 € pour un montant 

total de la dette restante de 248 118,99 €, soit 5.8% des fonds propres de la commune. 
Le montant des intérêts payé est de 2553,22€ soit 0,56% des recettes annuelles. 

Données complémentaires 
Population totale (Source Insee) : 709 hab. 
La commune emploie 3 agents titulaires (à temps partiel) 

Dépenses réelles de fonctionnement/habitant 479,49€ 
Produits des Impositions Directes /habitant 679,31€ 
Encours de la dette /habitant 349,95€ 
Dépenses de personnel/dépenses fonctionnement 24,42% 

€€€€€

BUDGET PRIMITIF pour l’année 2025 
Comme chaque année depuis 2014, nous vous présentons ici le budget voté lors du conseil municipal du 7 mars 2025. 

Pour rappel, le budget est structuré en deux parties : une section Fonctionnement et une section Investissement. 
Chacune de ces sections doit être présentée à l’équilibre  (Recettes = Dépenses) 

Section Fonctionnement 
Généralités 

Le budget de fonctionnement permet à notre commune de financer les opérations courantes, elle regroupe 
l’ensemble des dépenses et des recettes nécessaires au fonctionnement courant et récurrent desservices 
communaux. 

Dépenses de fonctionnement 2025 Recettes de fonctionnement 2025 

 

 
 

 

La fiscalité : 
Concernant la fiscalité, en 2025, les taux d’imposition pour les taxes d’habitation (foncières résidences 

secondaires uniquement), sur le bâti et non bâti, sont maintenues de la manière suivante : 
- Taxe d’Habitation sur les résidences Secondaires (THS):  

6,13% pour le taux normatif +60% depuis le 1/1/2024 voté en 2023  
- Taxe sur le Foncier Bâti (TFB) : 36,38% 
- Taxe sur le Foncier Non Bâti (TFNB): 37,83% 

Précision : la part communale est identique depuis 2017.  
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Les Finances communales  
 

Section Investissement 
Généralités 

Le budget d’investissement projette les opérations à venir permettant d’accroître et d’entretenir le patrimoine 
communal. Cette section reprend des projets de la commune à court, moyen et long terme. 
 

 

 

Les recettes d’investissements se composent 
majoritairement des reports des résultats antérieurs 
(13%) et d’un excédent reversé de la section de 
fonctionnement (33%), des subventions obtenues et 
demandées en attente de notification (39%). Nous 
compléterons par l’emprunt en dernier ressort (10%) en 
fonction de l’avancée des chantiers. 
 

 

 

Les gros projets d’investissements aboutissent enfin 
suite à l’obtention et à la notification des subventions. Les 
gros travaux de la chapelle vont s’étaler sur environ deux 
ans. Sur 2025, nous avons budgété 50% (480K€ dont 60K€ 
d’études et AMO) : le budget sera ajusté en 2026 et 2027. 

Ils comprennent aussi le changement des deux 
chaudières (32K€), école et mairie, dont les travaux 
débuteront en juin et durant l’été pour l’école. 

A noter aussi : extension du cimetière et création d’un 
colombarium (30K€) , télé-surveillance et enfin 
enfouissement réseau Rue d’Hennezis et assainissement 
du restaurant (90K€) 

 
 

Les immobilisations incorporelles concernent 
exclusivement les frais d’études et d’Assistance à la 
maitrise d’ouvrage. Les études portent sur la 
sécurisation de la route d’Hennezis et la révision du 
PLU. Poste lourd mais incontournable. 

Il s’agit bien évidemment d’un budget financier qui valide le financement des chantiers engagés. Il ne tient pas 
compte des aléas (réguliers) et des disponibilités des entreprises intervenantes. Le planning et l’avancée des 
chantiers vous seront présentés au fil de nos prochains numéros. 

Thierry LEPRE 
Maire-Adjoint aux finances 
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Travaux et environnement 
 

Travaux programmés et à venir 
 

Toute l’équipe communale reste mobilisée pour 
programmer et piloter les travaux nécessaires à 
l’entretien et à la modernisation de notre bien commun. 
 

Energie 
Dans la continuité de l’aménagement de nos 

équipements publics, nous avons, en partenariat avec le 
SIEGE (Syndicat Intercommunal de l’Électricité et de Gaz 
de l’Eure), l’ADEME et les collectivités territoriales, lancé 
le remplacement de nos sources de chaleur de l’école et 
de la mairie. 

Ainsi, nos chaudières au fuel vont être remplacées par 
des chaudières plus performantes aux granulés bois, 
réduisant ainsi notre empreinte carbone et la pollution 
atmosphérique.  Ces travaux seront réalisés durant la 
période de vacances scolaires, pour que les deux 
nouveaux systèmes de chauffage soient totalement 
opérationnels à la rentrée. 
 

Sécurité routière  
Notre priorité demeure bien sûr l’aménagement de la 

route d’Hennezis.  Ce projet est complexe et les 
solutions ne sont pas évidentes pour répondre à tous les 
enjeux (sécurité des piétons, maintien de la circulation 
agricole, gestion des eaux pluviales, vitesse 
tranquillisée…).  

Pour faire les choses dans l’ordre, après avoir remplacé 
la conduite d’eau potable, nous allons réaliser à 
l’automne l’enfouissement des réseaux  d’électricité et la 
fibre optique.   

Puis nous allons poursuivre les études d’aménagement 
avec le département car cette voie relève de la 
compétence  du conseil départemental. Dès qu’un projet 
acceptable sera en voie de finalisation, nous 
organiserons une réunion publique de présentation. 
 

Sécurité des personnes et des biens 
La première tranche de vidéo protection pour la 

tranquillité de tous ayant été pertinente, nous avons 
engagé, avec les financements de l’État et du 
Département, la deuxième phase de développement 
avec la mise en place de cinq implantations 
supplémentaires. Les caméras seront déployées d’ici la 
fin de l’année. 
 

Voirie 
Le Syndicat de Voirie Vexin Seine (SVVS), qui gère nos 

voiries communales, va procéder cet été à la réfection 
de la rue Camille Isambard en réalisant un enduit 
superficiel après déflachage. Cette opération assurera 
l’étanchéité de la structure et assurera la pérennité de la 
chaussée. 

 Cimetière 
Les travaux d’extension du cimetière vont débuter. Le 

bornage du terrain a déjà été réalisé, permettant 
d’implanter les clôtures. Cette nouvelle partie offrira un 
paysagement accueillant un colombarium et un jardin du 
souvenir. Concernant la partie ancienne, la reprise des 
sépultures abandonnées et dangereuses sera engagée. 
 

Des projets pour la chapelle Sainte Geneviève 
 

Suite au succès de la 
réunion publique du 4 
avril 2025 et aux 
nombreux retours des 
administrés, un document 
récapitulatif des propo-
sitions a été mis en place 
et reste consultable en 
mairie et sur le site 
internet de la commune. 

Les propositions recueil-
lies ont été examinées en 
commission, et la majorité 
d’entre elles sont jugées 
recevables, offrant ainsi 
de belles perspectives 
pour l’avenir du futur lieu 

de vie et de savoir. D’autres toutes aussi pertinences mais 
inadaptées au lieu pourront être mises en œuvre sur 
d’autres sites. 

Celles-ci se déclinent selon les chapitres suivants, illustrés 
par quelques exemples de propositions :  

Un espace intergénérationnel permettant à tous, des 
enfants aux aînés, de participer à des activités communes 
qu’elles soient culturelles, éducatives ou récréatives. Celles-
ci pourront se concrétiser par des événements ou 
animations diverses et variées (exemple ; ciné-club, heure 
du conte, soirée jeux …) 

Cet espace polyvalent, modulable et convivial, ouvert sur 
le hameau, est conçu pour permettre aux habitants 
volontaires d'organiser l’ouverture du lieu et de proposer 
des animations accessibles à tous. 

Suite à la production du document de synthèse reprenant 
les propositions des habitants, une première réunion de 
travail a eu lieu le 2 mai en mairie, en présence de M. le 
Maire et des trois adjoints, pour partager et échanger avec 
les architectes, permettant de transmettre les attentes des 
Islois aux professionnels impliqués.   

Les premières réflexions des architectes seront soumises 
à M. le Maire et au groupe de pilotage début juin. Après 
validation par le conseil municipal, elles seront ensuite 
présentées lors d'une réunion publique. 

Une attention particulière sera portée à l’approche 
durable et respectueuse de l’environnement dans la 
conception du projet.  
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Les grandes lignes des derniers conseils municipaux 
 

Depuis la dernière parution du Catenay se sont tenus deux conseils 
municipaux. Nous en donnons ci-après, de façon thématique, les 
grandes lignes. Pour plus de détails, nous vous rappelons que ces 
documents sont consultables en mairie ou sur le site internet de la 
commune. 
 

I. ADMINISTRATION GENERALE 
 

1. Intérim de l’agent municipal 
Afin de pallier l'absence de l’agent technique M. Emmanuel 

Scandella, en congé maladie jusqu’au 20/04/2025, M. 
Dominique Goujon est embauché en CDD dans le cadre du 
dispositif cumul emploi-retraite. (07/03/2025) 
 

2. Requalification de deux emplois permanents(promotion 
des agents communaux) 

M. le Maire propose au Conseil Municipal la requalification 
des deux emplois permanents en : 
- adjoint administratif territorial principal de 2ème classe 

pour assurer les missions de secrétaire générale de mairie  
- adjoint technique territorial principal de 2ème classe pour 

assurer les missions d’agent technique […], 
ce que le Conseil municipal valide. Les crédits suffisants sont 
prévus au budget de l’exercice. (07/03/2025) 
 

3.Demande de subvention au titre des fonds de concours 
2025 apportés par SNA 

M. le Maire présente le dispositif mis en place par SNA pour 
l’attribution de fonds de concours 2025. Dans ce cadre, le 
conseil municipal propose de présenter le projet de la 
chapelle Sainte-Geneviève,  selon le plan de financement 
suivant : 

Dépenses Montant HT Ressources Montant 
Travaux 689.500,00 € SNA 6.000,00 € 
  DETR (Etat) 273.000,00 € 
  Département 100.000,00 € 
  Région  100.000,00 € 
  Commune 210.500,00 € 
TOTAUX 689.500,00 € TOTAUX H.T. 689.500,00 € 

 

4.Sortie des groupements de commandes pour différents 
besoins communs 

En vue d'une mutualisation efficace des moyens et afin 
d'obtenir des économies d'échelle, Seine Normandie 
Agglomération a proposé aux communes en 2021, d’intégrer 
les groupements de commandes. […] Ainsi, notre commune a 
intégré les groupements relatifs à l’acquisition de fournitures 
administratives et de papeterie et de produits d’entretien et 
d’hygiène et articles de cuisine à usage unique. 

Les marchés en cours prenant fin le 31 décembre 2025, le 
Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de sortir à cette date 
de ces groupements, constatant que les produits proposés ne 
sont pas adaptés à l’usage de la communeou que les produits 
intéressant la commune ne sont pas commercialisés par les 
groupements de commande. (07/03/2025) 

 5. Adoption du projet d’extension du site Natura 2000  
Ayant pris connaissance des objectifs de préservation 

d’une colonie de petit rhinolophe, de grand murin, de murin 
de Bechstein et leur milieu de vie dans le secteur de la forêt 
des Andelys et de la forêt de Vernon et d’inclusion de zones 
d’habitat d’intérêt communautaire : pelouse pionnières sur 
sable, pelouses sèches, pelouses calcicoles, pelouses 
acidiclines, prairie de fauche, hêtraies à Lauréole et hêtraies 
à Houx, le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide d’émettre 
un avis favorable au projet d’extension du site Natura 2000 
zone spéciale de conservation « Boucles de la Seine amont 
d’Amfreville à Gaillon - FR2300126 ». Cette  décision peut 
faire l’objet d’un recours devant le Tribunal Administratif de 
Rouen dans un délai de deux mois à compter de la date de 
son affichage. (07/03/2025) 

6.Approbation du compte financier unique 2024 (CFU) 
Sur la comptabilité 2024 a été mise en application une 

nouvelle règlementation. L’approbation du compte de 
gestion (fourni par le Trésor Public) et l’approbation du 
compte d’administratif (effectué par la commune) sont 
désormais fusionnés en seul compte : le Compte Financier 
Unique (CFU). Le CFU est une procédure entièrement 
dématérialisée, permettant la mise en place de contrôles 
automatisés entre les données de l’ordonnateur et celles du 
comptable, ce qui simplifie leurs travaux. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité 
des membres présents et représenté, à l’exception de 
Monsieur le Maire qui n’a pas pris part au vote, approuve le 
Compte Financier Unique 2024 de la commune de Notre-
Dame de l’Isle. (07/03/2025) – Voir les pages « budget » 
 
7. Budget : Affectation du résultat 2024 

Les comptes de l’exercice 2024, sont arrêtés comme suit : 
Reports de l’année antérieure : 

Excédent de la section Investissement :           98.503,80 € 
Excédent de la section de Fonctionnement : 246.248,56 € 

Soldes d’exécution : 
Déficit de la section d’investissement :            -72.036,06 € 
Excédent de la section de fonctionnement :  111.937,20 € 

Restes à réaliser : 
En dépenses :  75.396,60 € 
En recettes :    41.333,00 € 

Besoin net de la section d’investissement : 7.596,86 € 
Le résultat de la section de fonctionnement doit faire 

l'objet d'une affectation par le Conseil Municipal, soit en 
report à nouveau pour incorporer une partie de ce résultat 
dans la section de fonctionnement, soit en réserve, pour 
assurer le financement de la section.  

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
décide d’affecter l’excédent de fonctionnement capitalisé 

(R1068) au Compte 1068, soit 67.595,86 €. A la ligne 002, on 
lira l’excédent de résultat de fonctionnement reporté 
(R002) soit 290.589,90 €. (07/03/2025) 
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Les grandes lignes des derniers conseils municipaux 
 

8.Vote des taux de fiscalité directe locale pour l’année 2025 
Suite à la délibération du Conseil municipal, les taux 

d’imposition de 2024 sont maintenus à l’identique. (Voir le 
détail dans nos pages « budget ») 
 

9.Approbation du Budget Primitif 2025 
M. le Maire présente au Conseil municipal le Budget 

Primitif pour l’exercice 2025 (balance générale) :   
- Section de fonctionnement : 

o Dépenses     732.866,92 € 
o Recettes       732.866,92 € 

- Section d’investissement : 
o Dépenses     764.374,06 € 
o Recettes       764.374,06 € 

Ce budget est adopté à l’unanimité du Conseil 
Municipal.(Voir le détail dans nos pages « budget ») 
(07/03/2025) 
 

10.Taxe d’aménagement 2026 : renouvellement 
[…] Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité des membres présents et représentés décide  de 
maintenir sur l’ensemble du territoire communal, la taxe 
d’aménagement au taux de 5%. La présente délibération 
prendra effet juridique au 1er janvier 2026.(07/03/2025) 
 

11. Convention de participation financière entre le SIEGE et 
la commune : point lumineux supplémentaire au carrefour 
de la rue de l’Eglise et de la rue de la Ceriseraie.  

Cette participation s’élève à 1511,00 € en section 
d’investissement(annule et remplace la délibération n°1-
2/2024)(02/04/2025) 
 

12.Convention de partenariat pour le développement du 
service de la lecture publique 

Une convention entre la Médiathèque départementale de 
l’Eure et la commune de Notre-Dame de l’Isle a été signée en 
octobre 1990 […]. Afin de continuer à bénéficier 
gratuitement de collections ciblées selon les besoins de la 
bibliothèque (livres, livres audio, disques, films, jeux vidéo, 
jeux de société, liseuses), de prêt des outils et supports 
d’animation (expositions, valises thématiques, kamishibaï, 
tapis-lecture, jeux…), de formations ouvertes au personnel 
de la bibliothèque, de recevoir toutes aides et conseils 
techniques en matière d’installation, de développement et 
de fonctionnement d’un relais-bibliothèque, le Conseil 
municipal décide de renouveler cette convention. 
(02/04/2025) 
 

13. Subventions 2025 
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, augmente l’enveloppe 

de4500€ à 4.575€et décide d’attribuer les subventions 
suivantes : 

Restos du Cœur    200 € 
CFA Vaudreuil Val Rueil    300 € 
Coopérative scolaire  1000 € 

 Société écologique des Andelys      50 € 
AISLC  1000 € 
Comité des fêtes  1000 € 
Association Charline    100 € 
SORESO    200 € 
Banque alimentaire de l’Eure    200 € 
Vie et espoir    100 € 
ACPG-CATM du canton des Andelys    150 € 
AMSE    100 € 
Agir avec Becquerel pour la vie    100 € 
CFA Evreux       75 €  
 

14. Tarification des transports scolaires 2025-2026 
(maternelle et élémentaire) 

Considérant la gratuité de l’école maternelle et élémentaire 
et qu’il n’est pas logique que les parents soient pénalisés par 
le regroupement pédagogique dû à l’organisation de 
l’Éducation Nationale, depuis l’année scolaire 2021-2022, 
aucune part parentale n’est sollicitée pour les transports 
internes au RPI. A nouveau, le Conseil Municipal, à 
l’unanimité des membres présents et représentés, décide 
donc d’accorder la gratuité des cartes de transport scolaire 
pour l’année scolaire 2025-2026 pour les élèves de maternelle 
et du primaire uniquement. Les inscriptions se feront auprès 
de Seine Normandie Agglomération et les cartes seront 
remises par la commune et le paiement sera adressé par le 
trésor public.(02/04/2025) 
 

15.Tarification des transports scolaires 2025/2026 (collégien 
et lycéen) 

La compétence transport scolaire représente annuellement 
6,2 M€ de dépenses, soit 1 470€ par élève transporté. Les 
participations familiales apportent 4,8% de ces charges en 
recettes (environ 310.000€ par an). 

Le reste à charge de SNA sur la compétence transport 
scolaire a bondi de 90% depuis 2017 : hausse des coûts des 
carburants, revalorisations salariales chez les transporteurs et 
à SNA, suppression de la carte scolaire pour les lycéens, 
demandes de dérogations démultipliées, …  

Sur la seule année scolaire 2022-2023, l’inflation sur les 
marchés de transports scolaires est estimée à 11%. 

Il est devenu nécessaire de revaloriser les recettes perçues 
par SNA de la part des familles, tout en préservant le pouvoir 
d’achat de ces dernières. 

Ainsi, après échanges avec les maires du territoire, une 
refonte des participations familiales est proposée, tout en 
maintenant la gratuité à partir du 4ème enfant. 

Les montants proposés permettent de rester 
financièrement beaucoup plus intéressants que le transport 
des enfants en voiture. En effet, la participation familiale la 
plus élevée proposée (110€ par an pour un élève du 
secondaire) revient à 25 centimes par trajet environ. […]  
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Les grandes lignes des derniers conseils municipaux 
 

Pour ce qui concerne Notre-Dame de l’Isle, le Conseil 
Municipal, à l’unanimité,fixe le tarif des cartes de transport 
scolaire pour l’année scolaire 2025-2026 à venir à 100 € pour 
les collégiens et les lycéens avec gratuité à partir du 4e 
enfant. (02/04/2025) 
 

16. Attribution du marché de maîtrise d’œuvre pour la 
réalisation d’un tiers lieu associatif et culturel dans 
l’ancienne Chapelle Sainte Geneviève 

Suite à la délibération du 08/12/2023, la commune a 
engagé la réalisation d’un tiers-lieu associatif et culturel dans 
l’ancienne Chapelle Sainte Geneviève. Le programme des 
travaux a été estimé à 499 500 € HT (valeur janvier 2025). 

Conformément au Code de la commande publique, la 
commune a lancé une procédure de mise en concurrence de 
cinq agences d’architectes à la date du 4 février 2025. […] 

L’analyse des offres reçues a été réalisée par le Cabinet 
CICLOP, puis une nouvelle réunion de la commission d’appel 
d’offres s’est tenue avant présentation de ses conclusions au 
Conseil municipal. Il est donc proposé de retenir l’offre du 
groupement O2 Architecture, BE ESGCB, ABSCIA ingénierie 
(en sous-traitance) et AgirAcoustique France pour un montant 
de : 50 449,50 €HT pour les missions de base, soit un taux de 
10,10 % du montant des travaux et de 10 989,00 € HT pour les 
missions complémentaires. Le montant global des prestations 
s’élève ainsi à 61 438,50 € HT, soit 73 726,20 € TTC.  

Nanti de ces considérations, le Conseil municipal, à 
l’unanimité, décide d’attribuer le marché de maîtrise d’œuvre 
au groupement représenté par son mandataire, l’agence O2 
Architecture, approuve le montant global du marché de 
maîtrise d’œuvre de 61 438,50 €HT pour un coût d’objectif de 
travaux de 499 500 €HT (valeur janvier 2025), approuve 
l’enveloppe financière prévisionnelle, toutes dépenses 
confondues au montant de 675 938,50 € HT […] et précise que 
les crédits nécessaires sont prévus au budget communal. 
(02/04/2025) 

 
II. INFORMATIONS DIVERSES 

 
1.École. Le conseil d’école s’est tenu le vendredi 21 mars 
2025 à 18h à l’école des Écureuils.  
 

2. Projet d’aménagement la chapelle Sainte-Geneviève 
La réunion publique sur la destination de la chapelle s’est 
tenue le mardi 4 avril 2025 à 20h00 à la salle des fêtes.  
 

3. Gestion des ordures ménagères 
Tri sélectif. Environ 30% des déchets mis dans le bac jaune 
(emballages) sont encore mal triés, vont en refus de tri et ne 
sont donc pas valorisés. La population est invitée à mieux trier 
et à suivre le guide du tri. 
Compostage. Le SYGOM propose la fourniture aux particuliers 
d’un composteur individuel (7500 composteurs seront 
distribués sur 3 ans) avec inscription en ligne (www.sygom.fr) 
et une formation rapide à la bonne utilisation de ce matériel, 
ainsi que l’installation de composteurs partagés. 

 Les bacs noirs. […] La modification de fréquence de collecte 
permet de faire des économies non négligeables en 
carburant et en personnel ce qui a permis de financer la mise 
en place de solutions pour les bio déchets sans augmentation 
de la taxe d’enlèvement des ordures ménagères. 
(07/03/2025) 
 

4. Recomposition des conseils communautaires 
La répartition des sièges aux Conseils Communautaires 

s’établit selon les règles du Droit Commun ou selon un accord 
Local. L’accord local minore les sièges des grandes villes pour 
maintenir une meilleure équité sur le territoire. Au terme du 
premier accord, SNA doit bientôt se positionner pour la 
définition d’un nouvel accord local. Cela n’aura aucun impact 
pour notre commune qui continuera de détenir UN seul 
siège. (02/04/2025) 

 

De la bêtise ordinaire… 
Les enfants de 

Notre-Dame de L’Isle, 
des environs et parfois 
de bien plus loin, 
connaissaient le vieil 
arbre mort du bord de 
Seine depuis des 
décennies.  

Tous, petits et grands, se sont entraînés à l’escalader 
jusqu’au bout du tronc avant de sauter dans les bras de 
leurs parents pour les plus jeunes et seuls comme des 
grands pour les plus  aventureux. À la mi-avril, une 
première tentative d’incendie avait pu être neutralisée 
grâce à un appel en mairie de promeneurs. Début mai, 
le vieil arbre n’a pas eu la même chance, et nous 
n’avons rien pu faire pour l’empêcher de se consumer 
de l’intérieur. Il a fallu le débiter pour éviter une 
éventuelle propagation de l’incendie. 

Pourquoi ? Quel plaisir peut-on retirer d’une action 
de ce type ? Probablement ne s’agit-il que d’un acte  de 
bêtise ordinaire mais c’est avec nostalgie que tous ceux 
qui ont grimpé sur cet arbre se souviendront des bons 
moments devant ses restes calcinés.  

Pour rappel, les incendies volontaires endommageant 
les biens d’autrui sont punis de lourdes amendes et 
jusqu’à des peines d’emprisonnement… 

Dans le parc de la mairie également, 
un jeune cerisier qui venait juste 
d’être planté a été victime d’une 
agression gratuite : de nombreuses 
branches fructifères en ont été 
arrachées. Espérons que nous verrons 
bientôt la fin de tels agissements… 
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Les journées ensoleillées du Comité des Fêtes. 
 

Le Comité des 
Fêtes a proposé, ce 
premier semestre, 
deux journées de 
plein air pour 
petits et grands. 

Pour notre plus 
grand plaisir, la 
météo a largement 
favorisé la réussite 
de ces deux animations. C'est dans une ambiance 
chaleureuse et conviviale que s'est déroulée la 
deuxième édition de la « journée enfants-parents », le 
samedi 26 avril.  

La matinée dédiée aux plus petits, a été animée par 
Aline, qui a su les captiver en leur contant de belles 

histoires.  
L'après-midi les plus 

grands ont relevé les 
défis imposés : les 3 
forces « Tête Corps 
Cœur ».  

Tout ce petit monde 
a pu apprécier un 
excellent goûter, mais 
surtout  profiter de 
cette énorme structure 

gonflable jusqu'à 17 heures. 
Bien que la participation ait été en deçà de nos 

attentes, l’événement a permis au CDF des échanges 
enrichissants et de créer des liens avec les parents 
présents. 

Un énorme MERCI à Aline pour sa présence et son 
implication. Un énorme MERCI à Émilie pour avoir 
concocté de succulents cookies et tablettes de 
chocolat.  

 
Le 17 mai, le Comité des Fêtes a proposé une 

randonnée intitulée « de fleurs aux fruits autour de 
l'Abbaye de Jumièges ».  

C'est ainsi que 13 randonneurs ont répondu présent 
dès 8 heures du matin pour cette balade d'environ 18 
kilomètres. La randonnée a débuté par les bords de 
Seine en direction du bac de Yainville, le paysage offrait 
une vue imprenable sur l'Abbaye de Jumièges ainsi que 
sur de magnifiques bâtisses normandes et jardins qui 
bordaient le chemin. La traversée de la Seine par le bac, 
nous a tous évoqué comme  un air de vacances. 

Au cours de notre avancée, nous avons effectué 
plusieurs pauses pour nous rafraîchir et nous restaurer, 
mais aussi pour admirer les jolis panoramas que nous 
offrait ce parcours. A notre arrivée à l'Abbaye de 
Jumièges, nous avons célébré cette randonnée autour 
d'un verre offert par le CDF en remerciement à nos 

randonneurs ainsi qu'une visite de l'Abbaye avant de 
nous rediriger vers le bac pour une seconde traversée. 
Cette journée a été couronnée de succès non seulement 
par la météo mais surtout par la bonne humeur de tous 
les participants. Le rendez-vous est pris pour une 
prochaine rando loin de Notre Dame de L'Isle.  

Un énorme MERCI à nos trois chauffeurs Magali, 
Jérôme et Thierry pour nous avoir véhiculés. 

A tous nos randonneurs, notez la date du 14 juin 
pour notre BBQ.  

N'oubliez pas, les inscriptions pour la Foire A Tout 
sont ouvertes. N'hésitez pas à nous communiquer vos 
attentes, vos idées. Le Comité des Fêtes existe pour 
vous . @comitedesfetes.ndi@gmail.com 

L'EQUIPE DU COMITE DES FETES 

  

L’Album de Theresia 
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Calendrier de la commune et du CDF 
 

Une nouvelle édition de la fête de la musique 
Depuis 2023, la municipalité vous propose, à 

l’occasion de la Fête de la Musique, de nous retrouver 
sur les Bords de Seine  
Petite rétrospective : 

2023 : Deux concerts « live » 
aux sonorités Pop-Rock et Rock 
&Folk. The Touch et River Trip, 
deux groupes locaux (Bonnières) 
sonorisés avec talent par 
Monsieur Alain LHUILLIER de Notre-Dame de L’Isle, ont 
fait chanter et danser plus de 150 personnes. 

2024 : Seconde édition qui portait sur scène deux 
formations totalement différentes. 

« 2chef-menteur » vous ont 
accompagnés sur les routes de 
la Louisiane aux sons de la 
guitare et de l’harmonica. 
Depuis, le groupe a  fait du 
chemin, puisqu’il a fait son entrée dans l’Encyclopédie 

du Rock en France. C’est une juste 
récompense pour ce groupe passé 
sur les planches de notre Village.  

Puis une seconde partie très 
énergique avec les 

Soul Dredgers¶ 8 copains, enfants de Port-
Mort et de Bouafles poursuivent leur 
croissance musicale et artistique avec pour 
devise « Soul et Rythm’n blues et c’est 
tout ». Premier album dans la foulée et 
depuis, de très nombreux festivals. 
   Et pour =>2025 : Nous vous proposons de venir nous 
rejoindre avec une nouvelle programmation de folie. 
Plus qu’une simple Fête de la musique, retrouvons-nous 

simplement pour nous détendre, nous 
amuser et découvrir des talents.  
ZeSclap , Groupe Ebroïcien qui vous fera 
chanter sur des incontournables de la 
variété Française et Internationale.  

Cure de jouvence assurée sans prescription médicale. 
Bleu Vernon, ce groupe emblématique de Vernon, vous 
fera voyager de la Seine au 
Mississippi. Des musiciens 
ayant côtoyés les plus grands, 
de BB King aux Rolling Stones, 
vous feront vibrer. 

Ce soir-là, vous entendrez aussi des voix… les voix du 
Blues et du Boogie-Woogie. 

Le plaisir de lire s’invite à l’école primaire… 
Un projet intergénérationnel a vu le jour, initiative 

qui ravit les élèves. 
Aline, lectrice bénévole de « Lire et Faire Lire » en 

accord avec le SIVOS, la mairie et l’équipe enseignante  
vient tous les mardis et vendredis après la cantine, pour 
partager un moment privilégié dans la bibliothèque 
avec les enfants qui le souhaitent. 
Plus d’une vingtaine d’écoliers ravis, se prêtent à cette 
pause littéraire, souhaitant que cela perdure l’année 
prochaine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Une nouvelle réussite de la fête des voisins… 
« La fête des voisins 2025 est à inscrire dans les 

annales: il ne pleuvait pas! Et 
même s’il avait plu, la fête « 
rue Isambard » aurait eu lieu 
car nous avions la chance 
d’être accueillis chez Manu et 
Christelle sous le barnum 
monté dans leur jardin. 

Cette édition a réuni une 
bonne vingtaine de personnes 

autour de mets et 
boissons variés. Il y avait 
des habitués de ce 
rendez-vous mais aussi 
de nouveaux arrivants 
ainsi que des villageois 
d’autres quartiers. 

La rue Lefrançois 
n’était pas en reste ainsi 
que la rue de l’Eglise … 
Une soirée conviviale et gaie à renouveler en 2026! » 

  



Au fil du Catenay 
 

 

 

 

« Nous ne nous arrêtons pas de jouer parce que nous 
vieillissons, mais  nous vieillissons parce que nous nous 
arrêtons de jouer. » George Bernard Shaw

Alors il faut croire que les Islois et Pressécagniens
resteront jeunes très longtemps ! 

En ce vendredi 23 mai 2025, les représentants de 
parents d'élèves organisaient une soirée jeux de société 
en faveur de la coopérative scolaire de l'école des 
Hirondelles, une 1ère édition sacrément réussie !

En tout et pour tout, 122 personnes ont participé à 
cet événement, des enfants et familles fréquentant 
actuellement cette école évidemment, mais pas que : 
nous avons eu le grand plaisir d'accueillir des nouveaux 
et des futurs, mais également des anciens, ravis de se 
retrouver dans leur ancien cocon. 

En plus des parties de jeux et des dégustations de 
croque-monsieur et gâteaux maison, tous ont pu 
profiter d'une météo très clémente et du terrain de 
sport, ainsi que d'une chouette surprise : la venue de 2 
rigolotes mascottes qui ont conquis les petits, et les 
grands ! 

Une tombola a permis d'offrir à un podium de 
gagnants 3 jeux de société... Et un 4e ticket de tombola 
a été tiré au sort et le 
gagnant s'est vu remettre 
un cadeau spécial et 
inattendu : Christophe & 
Fabienne, du Training 
Camp du bois de Bray à 
Port-Mort, qui nous 
avaient déjà fait 
l’honneur de leur 
présence pour retrouver 
les nombreux bambins 
déjà passés par chez eux 
pour des anniversaires, ont eu la grande générosité 
d’offrir un bon cadeau d’une séance au camp pour un 
groupe entier ! 

MERCI à tous les participants à cette soirée qui, en 
plus d’être une bonne action pour l’é
représentative de l’essence même de ce que l’on 
recherche dans nos petits villages : la convivialité
  

Vie du village 

Nous ne nous arrêtons pas de jouer parce que nous 
nous vieillissons parce que nous nous 

George Bernard Shaw 

Alors il faut croire que les Islois et Pressécagniens 

En ce vendredi 23 mai 2025, les représentants de 
soirée jeux de société 

en faveur de la coopérative scolaire de l'école des 
Hirondelles, une 1ère édition sacrément réussie ! 

 
En tout et pour tout, 122 personnes ont participé à 

cet événement, des enfants et familles fréquentant 
videmment, mais pas que : 

nous avons eu le grand plaisir d'accueillir des nouveaux 
et des futurs, mais également des anciens, ravis de se 

En plus des parties de jeux et des dégustations de 
, tous ont pu 

profiter d'une météo très clémente et du terrain de 
sport, ainsi que d'une chouette surprise : la venue de 2 
rigolotes mascottes qui ont conquis les petits, et les 

tombola a permis d'offrir à un podium de 
té... Et un 4e ticket de tombola 

pour des anniversaires, ont eu la grande générosité 
d’offrir un bon cadeau d’une séance au camp pour un 

à cette soirée qui, en 
plus d’être une bonne action pour l’école, fut 
représentative de l’essence même de ce que l’on 

: la convivialité ! 

 Merci aux enseignantes et à la municipalité qui ont 
cru à notre idée nouvelle, et à toutes les personnes 
qui ont aidé de 
près ou de loin à 
sa réalisation. 
Remerciements 
sincères à mes 6 
« lionnes » qui 
n’ont rien lâché de 
toute la soirée et 
toujours avec le 
sourire… 

Vie quotidienne
Comme vous avez pu 

certainement le 
remarquer, au fil des 
années  la municipalité a 
multiplié les initiatives 
pour améliorer votre 
cadre de vie : création du 
parc de la mairie, 
aménagement de la rue 
Clergeot, fleurissement 
des espaces communs 
(bordures de route, 
massifs, bords de Seine).  

Si l’ensemble des aménagements a contribué à 
embellir le village, ceux-ci nécessitent aussi des tâches 
d’entretien régulières.  

travaux plus lourds, comme la tonte de l’esplanade des 
berges de la Seine et des chemins communaux. 
Si vous aussi avez envie de contribuer à l’amélioration 
de votre cadre de vie, n’hésitez pas à
contribution ! Vous pouvez, par exemple prendre 
quelques minutes supplémentaires lorsque vous tondez 
votre pelouse pour couper aussi l’herbe du trottoir qui 
jouxte votre propriété ou  débarrasser d’une belle 
poignée de mauvaises herbes disgracieuses les massifs 
que vous croisez lors de vos promenade
effectuer des tas de petits gestes qui contribueront au 
« bien vivre ensemble ». Certains le font déjà
merci à eux ! 
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Merci aux enseignantes et à la municipalité qui ont 
cru à notre idée nouvelle, et à toutes les personnes 

Hélène B. 
Vie quotidienne 

aménagements a contribué à 
nécessitent aussi des tâches 

Pour ce faire, nous 
pouvons compter sur 
l’engagement au 
quotidien de notre agent 
municipal, Emmanuel 
Scandella, aidé dans son 
travail par divers 
prestataires pour les 

comme la tonte de l’esplanade des 
berges de la Seine et des chemins communaux.  
Si vous aussi avez envie de contribuer à l’amélioration 
de votre cadre de vie, n’hésitez pas à apporter votre 

ous pouvez, par exemple prendre 
supplémentaires lorsque vous tondez 

votre pelouse pour couper aussi l’herbe du trottoir qui 
jouxte votre propriété ou  débarrasser d’une belle 
poignée de mauvaises herbes disgracieuses les massifs 
que vous croisez lors de vos promenades. Bref, 

s tas de petits gestes qui contribueront au 
». Certains le font déjà : un grand 
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Informations utiles 
 

 

35, rue de l'église 
27940 NOTRE-DAME DE L'ISLE 

Tél.  : 02.32.52.60.90 
mairie@notre-dame-de-lisle.fr 

Horaires d’ouverture : 
Mercredi : 10 h 30 – 12 h 
Vendredi : 17 h 30 – 20 h 

En matinée et sur rendez-vous 
 
 
École - Notre-Dame de l’Isle 
12, rue du Clos Galy,  
27940 Notre-Dame de l'Isle 
Tél. : 02.32.52.28.22.  

Ecole - Pressagny-l’Orgueilleux 
11 rue aux Huards 
27510 Pressagny-l'Orgueilleux 
Tél.: 02.32.21.67.10 
 
 

MUNICIPALE 
1 rue Mauger 

27940 NOTRE-DAME DE L'ISLE 
Horaires d’ouverture : 
Mercredi: 10h00 – 12h, 

Vendredi : 16h45 – 18h45 
biblio@ notre-dame-de-lisle.fr 

 
 
 

 
Seine Normandie Agglomération 

12 rue de la Mare à Jouy 
27120 DOUAINS 

Tél. : 02 32 53 50 03 
Horaires d'ouverture: 

Tous les jours sauf le samedi : 

8h30-12h00 ; 13h30-17h30 
 
 

 
Conseil départemental de l’Eure 
Boulevard Georges Chauvin, 27000 
EVREUX 
Tél. : 02.32.31.50.50. 
Fax : 02.32.33.68.00. 
www.eure-en-ligne.fr/cg27 
Président. Alexandre Raëssert 
 
 
Préfecture de l’Eure: 
Boulevard Georges-Chauvin 
27022 Evreux 
Tél.: 02.32.78.27.27. 
Sous-préfecture des Andelys 
10, rue de la Sous-préfecture 
27705Les Andelys 

 
 

À TOURNY  Rue Chesnay 
Tél.: 02.32.53 50 03. 

Horaires d’ouverture 
Tous les jours sauf jeudi et dimanche 

de 9h à 11h45 et 
de 13h30 à 16h45 l’hiver,  
 de 13h30 à 17h45 l’été 

Plus d’informations sur: 
https://www.sygom.fr/ 

 
 
Mme Hélène Boucher 
5 rue d’Hennezis (Pressagnyle val) 
27940 Notre-Dame-de-l'Isle 
Tel : 02 32 21 12 26 
Mob : 06 84 20 93 44 
 : hboucher2@orange.fr 

 
 

Comité des fêtes  
de Notre Dame de L'Isle 
Présidente: Bleuenn Parisot 

 
comitedesfetes.ndi@gmail.com 
www.facebook.com/CDF.NDI27 
 

Accordéon Club de Normandie 
Sylvie Méheust 
41 bis, rue de l’ Eglise 
Mobile : 06.87.78.50.45 
 

A.I.S.L.C (Association Isloise 
Sports Loisirs Culture) 
Présidente: Pascale Billard 
23, route de Vernon 
Tél.: 06.12.48.68 78 
 

Club sportif et d'éducation 
canine de Notre-Dame de L'Isle 
Clos Bonvalet, chemin de la 
Ceriseraie. 
Mobile : 06.08.62.84.99. 
 

Amicale Canine de Pressagny 
rue des Prés  
Tél. : 06.20.13.86.68 
 

Association cultuelle orthodoxe 
de Vernon et sa région,  
10 rue du Moulin,  
Pressagny le Val 
 
 
 
 

Aco Produits Polymères SA 
Tél.:02.32.51.30.55. 

 
 
Restaurant « L’ENVIE » 
1 rue de l’Eglise 
Tél.: 02.32.52.14. 66 
resto.lenvie@gmail.com 

AC Couverture Zinguerie 
3, rue Henri Delavigne  
Mobile : 06.26.30.06.50 

Touron Julie 
Conseillère indépendante en 
immobilier (I.A.D). 
Tél.: 07.76.85.97.14 
julie.touron@iadfrance.fr 
Cellier Laurence 
La Fée Hirondelle 
Accessoire de mode faits main 
Mobile : 06.24.45.92.07 
 laurence@lafeehirondelle.fr 

Di Giulian Eric - maçonnerie 
19, rue d’Hennezis.  
Tel : 02.32.52.27.61 

Lorailler Bernard - Plaquiste 
10, rue de la Ceriseraie 
Mobile : 06.14.80.70.94  

Pertoldi Karine -Graphiste  
18, rue de Mézières 
     Tél.: 02.32.53.20.22 
Mobile : 06.16.81.34.73. 

Skaziak Eric, Parcs et jardins 
9, rue Emile Breton 
     Tél.: 02.32.52.63.09 
Mobile : 06.10.19.31.91. 

M. Jégado - Chauffage, 
Electricité, Plomberie 
15, rue des Andelys 
     Tel. : 02 32 53 75 25 
: contact@sarl-jegado.fr 
www.jegado-chauffage-
vernon.fr/ 
M. Touron Jérémy 
Motoculture de plaisance 
6 rue Léopold Joly 
Mobile : 06.49.17.94.91 
tjmotoculture27@gmail.com 
Lesur Olivier & Cindy 
Apiculteurs récoltants 
 Mobile : 06.43.90.73.98 
aleuredumiel@gmail.com 
 

L’Orée du Val 
Gite de France n° 1151 
48 rue Georges Mauger 
Mobile: 06 32 34 28 89 

 

Le Clos des Vignes 
Pascal Philippo 
10 rue Henri Delavigne  
 Mobile: 06 08 63 57 88 
leclosdesvignes27@gmail 
.com 

 

Infirmières D.E. 
Sylvie Goulay& Manon Bruyer 
Tél.: 06 09 88 93 90 

 
Sandrine Letellier 

Tél.: 06 26 58 51 24 

Onglerie VD Harmony 
21, rue Henri Delavigne 
Mobile : 07.75.26.82.61 

 

Pompiers : 18   

Samu : 15  

SOS Médecins : 02.32.33.32.32  

Hôpital Vernon : 02.32.71.66.00  

Généralistes de garde: 116117 

Gendarmerie : 17  
Les Andelys : 02.32.54.03.17.  

Eau (S.N.A) : 0800 877 915 

EDF : 0810 33 3027  

SOS Essaim d'abeilles  
Doré Daniel Apiculteur 
49 bis, rue de l’église 
Tél.: 02.32.52.04.44 
Mobile: 06.42.86.28.12. 

Essaim de guêpes RGF Pro 27 
59 rue de l’Epinay 
27700 Hennezis 
Mobile : 06.66.03.00.39 
rgfpro.27@gmail.com 
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